



Medieneinladung vom 5. Juni 2009

ZHAW School of Engineering

Einladung zur Nacht der Technik an der ZHAW School of Engineering

Studieren, Staunen und Experimentieren

Am Freitag, 19. Juni 2009 steht Winterthur im Zeichen der Technik: Auf dem Campus Technikumstrasse der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften findet ab 18.00 Uhr eine Nacht der Technik statt. Im Anschluss an den traditionellen Frackumzug lädt die School of Engineering der ZHAW Gross und Klein zu einer Erkundungsreise durch wissenschaftliche Phänomene und technologische Entwicklungen ein.

Was wäre, wenn man Unkraut nicht mehr selber jäten müsste? Und welches sind die neuesten Erkenntnisse im Bereich der erneuerbaren Energien? Die Antworten auf diese und weitere Fragen finden Besucherinnen und Besucher der ersten Nacht der Technik. Mit ihrem Programm bietet die School of Engineering einmalige Einblicke in den Alltag einer Hochschule und hinter die Kulissen von Forschung und Entwicklung.

Grosse Vielfalt an Aktivitäten

Die Nacht der Technik richtet sich sowohl an Fachleute wie auch an die breite Öffentlichkeit: Zum Programm gehören spannende Experimente sowie Vorträge über wissenschaftliche Phänomene und neue Technologien. Wissenschaftler der School of Engineering berichten über aktuelle Forschungsarbeiten und ehemalige ZHAW-Studierende über ihre beruflichen Erfahrungen und Werdegänge. Filmausschnitte zeigen Projekte und das Leben auf dem Campus. Kinder können selber experimentieren und ausprobieren, was Technik bedeutet.

Für weitere Höhepunkte sorgen die Einfahrt der Frackmobile nach dem traditionellen Umzug in der Winterthurer Altstadt sowie die Rasur der jüngsten Absolventen der ZHAW School of Engineering. Für Essen und Trinken ist gesorgt – und auch kulturelle Beiträge kommen nicht zu kurz.

Mit dem Einbruch der Dunkelheit verwandelt sich auch das ZHAW-Hauptgebäude in ein Highlight: Die Aussenfassade wird mittels eines energieeffizienten Lichtprojektionsverfahrens in Szene gesetzt, welches jüngst in einem Forschungsprojekt entwickelt wurde und auch die Lichtverschmutzung auf ein Minimum reduziert.

Präsentation der Bachelorarbeiten

An der Nacht der Technik werden zudem die diesjährigen Bachelorarbeiten ausgestellt – erstmals auch aus dem neuen Studiengang Aviatik. Absolventinnen und Absolventen der ZHAW School of Engineering zeigen auf, wie sie eine anspruchsvolle theoretische oder praktische Fragestellung, oft in enger Zusammenarbeit mit Unternehmen, realisierten.

Mitgetragen wird die Nacht der Technik von verschiedenen Partnern: Technorama Winterthur, Alumni ZHAW, Siemens, Vogt & Partner und Opticalight.



Wir freuen uns, wenn Sie in Ihrem Medium auf diese öffentliche Veranstaltung hinweisen und wenn wir Sie am 19. Juni persönlich an der ZHAW begrüßen dürfen. Anmeldungen nehmen wir gerne per Telefon (058 934 75 81) oder E-Mail (franziska.egli@zhaw.ch) entgegen. Gerne laden wir Sie auch zum VIP-Apéro um 18.30 Uhr (Gebäude TH, 2. OG) ein. Martin Künzli, Direktor der School of Engineering, wird die Gäste empfangen und auf eine kurze Führung mitnehmen.

Zeitplan Nacht der Technik:

| | |
|---------------|--|
| 17.00 Uhr | Beginn des Frackumzugs durch die Winterthurer Altstadt |
| 18.00 Uhr | Beginn der zahlreichen Aktivitäten auf dem Campus |
| ca. 19.00 Uhr | Einfahrt der Frackmobile auf dem Campus |
| ca. 22.00 Uhr | Highlight Fassadenbeleuchtung |
| ca. 23.00 Uhr | Ende |

Weitere Informationen:

www.engineering.zhaw.ch/nachtdertechnik

Kontakt:

ZHAW School of Engineering
Uta Bestler, Kommunikationsbeauftragte School of Engineering
Telefon 058 934 75 82, uta.bestler@zhaw.ch

Medienstelle:

ZHAW Corporate Communications
Franziska Egli
Telefon 058 934 75 81, franziska.egli@zhaw.ch